

REUNION PUBLIQUE

Jeudi 22 août 2024

Le Maire et les Conseillers Municipaux vous invitent :

18 h 00 : réunion-débat :

- Biens communaux
- Bilan depuis le début du mandat
- Arrêté d'alignement de la végétation en bordure de la voirie communale et départementale
- Dépôts d'ordures
- Portraits de Durbanaises et Durbanais présenté par le foyer rural

19 h 30 : questions diverses

20 h00 : vin d'honneur

Mairie – 3 rue de la Mairie - 09240 DURBAN-SUR-ARIZE Tél. : 05.61.64.51.30
Ouverture au public : Mardi 10h – 12h jeudi 15h – 18h vendredi 15h – 19h
Courriel : mairie.durbansurize@orange.fr

Pourquoi la commémoration n'a pas lieu à la stèle des Mounts cette année ?

2024 est l'année de la commémoration des 80ans de la libération de l'Ariège. Le 22 août 1944 Paul BERGERE, Léon MAUDOU et Salomon TRAFIQUANT sont tombés sous le feu de l'armée Allemande.

Cette date est très importante dans la mémoire des Durbanais aussi nous avons envisagé d'ériger une Stèle en leur mémoire sur le lieu de ce massacre, au Mounts. Nous avons candidaté pour une cérémonie labélisée par l'état avec les communes de Rimont, Castelnau-Durban et Durban-sur-Arize. Ce rassemblement a été retenu.

Tout d'abord, nous avons eu l'information que la directrice générale des armées avait confirmé sa venue et la secrétaire d'état aux armées (Patricia MIRALES) en poste à ce moment était également susceptible d'honorer l'invitation. Lors de la visite du site des Mounts avec les services de la Préfecture, L'état dégradé du chemin ne convenait pas pour faire circuler ensemble des participants. Les finances de la commune ne permettant pas d'arranger le chemin rural pour le 22 août 2024, nous avons demandé si l'Etat prenait en charge ces travaux. Réponse négative, Vous pouvez peut-être être subventionnés nous a-t-on répondu. A quel taux ?

Puis les délais pour réceptionner la stèle étaient trop longs pour la réceptionner pour le 22août.

Pour cette année, la manifestation aura lieu à Ségalas, sur l'aire de repos où une plaque retraçant l'histoire de la capitulation de l'armée Allemande sera inaugurée.

Le dépôt de gerbe au monument aux morts de la rue de la mairie aura lieu comme chaque année le dimanche 25 août 2024 à 11h30.

Dans le cadre de cet événement vous pourrez également profiter à salle des fêtes de Castelnau-Durban :

- **Le samedi 17 août à 20h30 une pièce de Théâtre – Quand je pense à elle de Délia ESCUER**
- **Du 18 au 24 août exposition - les étrangers ayant œuvré à la libération de l'Ariège**